

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Aïd-el-Adha : à l'épreuve de la foi et de la fraternité

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

LA communauté musulmane a commémoré, hier, la Fête de l'Aïd al-Adha ou Aïd-el-Kébir (Fête du sacrifice). Une tradition religieuse exaltant la force de la foi d'Ibrahim (Abraham dans la tradition judéo-chrétienne) à Dieu qui accepta, il y a des millénaires, de lui offrir son fils unique en immolation, avant que le Très-Haut l'interrompe et fasse remplacer, à travers l'archange Djibril (Gabriel chez les chrétiens), un bélier à la place de l'enfant. Cette obéissance du prophète Ibrahim lui valut d'énormes récompenses perpétuées de nos jours à travers cette Fête du sacrifice.

Les musulmans étaient donc nombreux, hier, à se rendre dans les différents lieux de prière du

pays. À Libreville, la mosquée Hassan II, par exemple, a drainé des milliers de fidèles très tôt dans la matinée. Ce qu'on pouvait aisément comprendre, compte tenu du caractère hautement spirituel et festif de cette commémoration.

Le grand imam de Libreville, Ismaël Ocen Ossa, a axé son prône du jour sur les éprouvés (personnes démunies, malades, endettées, persécutées, etc.). "Beaucoup de personnes souffrent, sont désespérées, ne savent plus quoi faire de leur vie, s'interrogent et doutent même de Dieu", a-t-il souligné.

Mais le Créateur dans son omnipotence ne déçoit jamais, a rassuré l'imam. C'est Allah, le Miséricordieux, en effet, qui permet à Ismaël (fils d'Ibrahim) et à sa mère de survivre sur une terre aride et inhospitalière, alors qu'il



Photo: Jocelyn Abila

Un moment de la grande prière hier à la mosquée Hassan II.

n'était encore qu'un nourrisson. "Méditons sur ce qu'est devenue cette vallée apparemment hostile à l'époque, et qui s'est transformée en pôle de grande attraction. Regardez sa richesse sur tous les plans, surtout spirituel (...). Ne doutons aucunement

de notre Seigneur", a exhorté Ismaël Ocen Ossa.

Dans son allocution de la veille, en sa qualité de président du Conseil supérieur des affaires islamiques du Gabon (CSAIG), l'imam Ocen Ossa est longuement revenu sur les valeurs

fondamentales de fraternité, d'union, de pardon, d'entente et de concorde qui doivent transcender les différences entre les croyants. Des valeurs à cultiver en toutes circonstances, et qui sont, selon lui, des fondamentaux de l'islam.

Libreville : des bœufs pour la communauté musulmane et la notabilité haoussa



Photo: SNN

Un des bœufs offert ici à la communauté musulmane du 3e arrondissement.

F.S.L.
Libreville/Gabon

COMME il est désormais devenu de tradition au 3e arrondissement de la commune de Libreville, à chaque fête de la Tabaski, la communauté musulmane et la notabilité haoussa ont encore reçu, hier, les dons de bœufs de la part de Rose Christiane Ossouka Raponda, membre du comité permanent du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), et

par ailleurs vice-présidente de la République.

"Cela fait plusieurs années déjà que la vice-présidente nous honore à chaque fête de la Tabaski. C'est un signe de partage. Nous tenons à la remercier", a déclaré Djibril Baba, chef de la communauté haoussa.

Même réaction du côté des imams Ousmane Abdulraman et Souley Garba de la mosquée de Nombakele qui ont appelé Dieu à bénir la vice-présidente pour ce geste de cœur.

Au buffet du couple présidentiel



Photo: DR

Le chef de l'État échangeant avec les personnalités conviées.

I.I.
Libreville/Gabon

LE président de la République, raïs de la communauté musulmane du Gabon (CMG) et son épouse Sylvia Bongo Ondimba, ont, dans l'esprit de partage en famille ou en communauté qui caractérise la fête de l'Aïd-el-Kébir, offert, comme ils le font souvent lors des fêtes musulmanes, un

cocktail hier au palais Rénovation. Le buffet était ouvert aux musulmans (responsables et membres du Conseil supérieur des affaires islamiques du Gabon, imams, cadres et responsables d'associations...) mais aussi aux membres du gouvernement conduits par le Premier ministre Alain Claude Bilie-By-Nze, aux présidents d'institutions (Cour constitutionnelle, Assemblée nationale,

Sénat...), aux diplomates et aux responsables des autres confessions religieuses, dans un esprit de dialogue interreligieux et de fraternité entre croyants comme l'a toujours prôné le chef de l'État. Dans un cadre détendu, les convives du couple présidentiel ont pu apprécier les différents mets proposés avec le mouton comme "star" de ce jour de fête. La plus importante des fêtes musulmanes.